

VOY A APOYAR A LUISA GUTIÉRREZ: TABOADA

Por David Polanco / CDMX Magacín

El ex candidato opositor a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y militante del PAN, Santiago Taboada, dijo que va a apoyar a la diputada Luisa Gutiérrez para encabezar a su partido en la capital del país.

A pregunta expresa sobre si apoyará a la legisladora en esa ruta, respondió: "Por supuesto. Yo se lo he dicho a Luisa Gutiérrez: la voy a apoyar. Es una mujer capaz, es una mujer valiente. Es una mujer que cuando el Gobierno decidió perseguirla ella decidió dar un paso al frente y por supuesto que voy a apoyar a Luisa".

Antes, a Taboada se le preguntó sobre su futuro político inmediato, del que dijo: "Nosotros ahorita vamos a estar impulsando un proyecto, yo lo dije en el Consejo Nacional del partido, un proyecto de renovación y de apertura del PAN a nivel nacional. Esa quiero que sea mi función, no sé si vaya a ser un cargo, pero me voy a dedicar a que abramos el partido a nivel nacional y por supuesto que eso va a permitir que a nivel de la Ciudad de México podamos sostener, mantener y replicar lo que mucha gente reconoció en la Ciudad: se le regreso la esperanza", respondió en breve entrevista el martes, en el marco de un acto en defensa del triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de la Cuauhtémoc, frente al TECDMX.

—¿Por qué no ir en busca de la dirigencia local? Por ejemplo, Federico Döring decía hace unos días que tu hiciste un trabajo territorial, intenso, muy amplio. ¿Por qué no si tienes las bases para hacerlo?

—Lo vamos a hacer, pero también tenemos una responsabilidad nacional, lo que la Ciudad le genero a muchos estados de la República fue precisamente regresarle la confianza y la ilusión de un PAN mucho más plural, mucho más diverso y de un nuevo rostro, así que voy a estar ayudando en esa labor sin olvidarme de lo que hicimos en la Ciudad.

A pregunta de si irse a hacer labor nacional y no quedarse en la capital del país no es una forma de renunciar a un capital político de más de 2 millones 150 mil votos que obtuvo el 2 de junio en la CDMX, pero al mismo tiempo abandonar a los electores que confiaron en él, Taboada respondió:

"Correcto. Pero vamos a aprovechar lo que la ciudad nos dio para poder ir a abrir el partido en el país", y detalló: "Mucha gente no puede ingresar hoy al PAN porque se cerró a muchas causas y demandas

de la ciudadanía. Yo escuché, yo caminé, les consta que no hubo rincón de la Ciudad en el que no supiéramos cual era la problemática y me parece que esa es una labor que tiene que retomar el partido".

—¿Ese debate pasa por temas sin tapujos como el aborto, el matrimonio entre el mismo sexo...?

—Vendrán momentos en que habrá que debatir inclusive me he pronunciado lo dije y lo voy a seguir sosteniendo soy un demócrata y soy una persona que cree en los derechos de las personas cree en estos derechos de avanzada y por su puesto es lo que hay que abrir".





Foto: X / Luisa Gutiérrez

